

Productores protestaron contra "la toma de Grabois"



Un grupo de productores agropecuarios de Entre Ríos se concentró este miércoles en el ingreso del campo que Luis Miguel Etchevehere denunció que fue tomado por Juan Grabois, en medio de una disputa del ex ministro con su hermana Dolores, quien anunció la donación de esas tierras a un proyecto del dirigente social.

«Somos 800 productores. Están los dueños explicando los papeles que tiene el juez y estamos todos acá esperando que el juez resuelva», explicó la presidenta de la filial de Crespo, Entre Ríos, de la Federación Agraria Argentina (FAA), Mariela Gallinger, en declaraciones al canal LN+.

Y agregó: «Hoy Entre Ríos le va a dar el fin a esta ideología. Estamos acá pacíficamente con tractores, con jinetes, para defender la propiedad privada».

Por su parte, dentro del predio, ubicado sobre la ruta 12 a la altura del Paraje Santa Elena, los integrantes del Proyecto Artigas, señalaron que **«la fuerza de los débiles triunfará sobre la prepotencia del poder fáctico»**.

«Mientras el agronegocio en patota viene a amedrentarnos, seguimos labrando la tierra. Estamos construyendo un modelo agrario sostenible, libre de agrotóxicos y explotación. La fuerza de los y las débiles triunfará sobre la prepotencia del poder fáctico #noalapatotadeetchevehere», publicó la cuenta oficial del Proyecto Artigas, junto a una fotografía del trabajo de la tierra.

«No vamos a permitir que esta gente de Grabois lo venga a hacer (tomar tierras) a Entre Ríos», sostuvo Gallinger este miércoles en horas de la mañana en declaraciones al

programa «Todos juntos», que conduce Fernando Carnota en Radio Rivadavia.

La dirigente de la FAA afirmó que «hay que hacer mérito para tener algo», pero «acá te quieren hacer el relato de que porque uno tiene y el otro no, hay que tomar».

«A mi me interesa que la propiedad privada sea respetada. Están usurpando», resaltó Gallinger, que cuestionó «el silencio cómplice de los políticos» con las tomas en todo el país.